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V. Recueil Dolloz, Sociétés commerciales, valeurs mobiliers, action, op-cit, 1989, p51.

- V.Jacque Mestre,op,cit,p.318.
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135y, Glosson, Tissier et Morel, Traite théorique et pratique de procédure civil, 5 vol, 3éme ed, 1925-1936,
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1931-1938. V. Recueil Dolloz, Sociétés commerciales, valeurs mobiliers, action, op-cit, 1989, p 51.
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Résume:

Les valeurs mobilieres sont observées comme des instruments
financieres tres compliquées pour les sociétés par actions qui participants a fin
de financier la capitale durable au vue des grands projets.

Pour cet importance, notre sujet les valeurs mobilieres vient d’avoir une
nécessité tres suffisante pour la branche législative qui a un grand bagages des
articles législatifs.

L’'un de ces articles sont reliées avec des actions qui joue un grand réole
dans les valeurs mobilieres parce qu’ils forment le capital pour concernée avec
des obligations qui signifie des débit la société payer.

Par ailleurs, les valeurs mobilieres ne conte pas restreins aux aspects
traditionnels par contre, des nouveaux, valeurs émergeant entre les actions et
les obligations

Abstract :

The securities au regarded as very complicated financial instruments for
incorporarted compmies throughout its processes inorder to sustain its capital
in the grant projects for this, our topic has been chosen and we concerned
suflicunthy obout securities just as the legislative barnch did,as legat articles,
which some of them are related with shares, veued as very impotant because it
participat in setting the share capital in order to istbablish incor poroted
company ; however the othrs , are seen as significant securities that cut
profitable which the company is libaled to. neverthe less, the securities are not
resticted to the tradional asprect but another values have been emerged,
include shores and bonds



